

SÉNIORS: LA NUEVA SUPERPOTENCIA GLOBAL

Si la población sénior, es decir, aquella compuesta por adultos mayores de 60 años, fuera un país, este sería el segundo PIB más grande del mundo y tres veces el PIB total de Latinoamérica, comentan desde la administradora de fondos Ana Capital sobre la base de un informe del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) sobre la llamada economía plateada, donde sostiene que a nivel global esta genera alrededor de US\$ 22 billones anuales. Con esta cifra, la *silver economy*, en inglés, se ubicaría detrás de EE.UU. y sobre China, de acuerdo a estimaciones del Banco Mundial sobre los países con los mayores PIB nominales en 2024: EE.UU. con aproximadamente US\$ 29,2 billones y China con alrededor de US\$ 17,8 billones. Su peso sobre el PIB mundial, en tanto, equivale a casi el 20%.

Este impacto, coinciden expertos, irá al alza debido al acelerado ritmo de envejecimiento de la población, sobre todo en regiones como Latinoamérica y el Caribe. En estas se prevé que el porcentaje de personas de 60 años o más se duplique, pasando del 12% al 25% para 2050, según la publicación del BID. Este crecimiento, añade, elevará el tamaño de este grupo etario a 195 millones de personas.



PEXELS